Die Sterne der Erinnerung leuchten Und tragen ihr Licht in unsere Herzen

DANKSAGUNG

Die vielen liebevollen und einfühlenden Worte zum Abschied von

Anita Rosmarie Schollenberger-Alder

spenden uns viel Trost und Kraft. Wir danken für die grosse Anteilnahme, sie hat uns tief berührt.

Besonders danken möchten wir Pfarrer René Weisstanner für die einfühlsame Abdankung, dem Violinisten Adam Taubitz und dem Pianisten Christian Gutfleisch für den wunderschönen musikalischen Rahmen, den Pflegerinnen und Pflegern der Station S2, Altersresidenz Bethesda, für die liebevolle Pflege und Frau Dr. Anitha Vilan Bossi für die fürsorgliche hausärztliche Betreuung. Unser Dank gilt auch all denjenigen, die der Verstorbenen mit einer Spende zugunsten Spitex Küsnacht oder ROKPA International gedacht haben.

Allen, die unserer lieben Verstorbenen im Leben in Liebe und Freundschaft begegnet sind, danken wir herzlich.

Küsnacht, im Juli 2020

Die Trauerfamilie